

## Communiqué pour diffusion immédiate

### Les demandes de la FARFO en lien avec les élections 2025

**Ottawa - 10 avril 2025:** En vue des élections fédérales 2025, la FARFO veut faire connaître ses principales revendications afin d'améliorer la qualité de vie des personnes âgées franco-ontariennes. La FARFO interpelle les partis politiques pour qu'ils s'engagent à mettre en place des mesures concrètes pour répondre aux besoins croissants des personnes âgées francophones. De plus, la FARFO appuie les revendications rendues publiques par la Fédération des aînées et aînés francophones du Canada (FAAFC).

*“La FARFO demande aux candidates et candidats de tous les partis politiques de s’engager fermement à répondre aux besoins des personnes âgées franco-ontariennes”* a affirmé Jean-Rock Boutin, président de la FARFO. Il a aussi ajouté que *“nos propositions sont essentielles pour garantir une meilleure qualité de vie aux personnes âgées tout en favorisant leur inclusion et leur autonomie”*.

**L'accès à des soins et services à domicile en français:** le maintien à domicile est une priorité pour la très grande majorité des personnes âgées, mais l'accès aux services et soins en français reste limité en augmentant suffisamment le financement aux provinces pour maintenir et étendre des services de soins et de soutien à domicile en français.

**Des options d'hébergement abordable et adapté pour les personnes âgées francophones:** les coûts élevés du logement forcent plusieurs personnes âgées à intégrer prématurément des établissements de soins et, de plus en plus, certaines d'entre elles se retrouvent en situation de personnes sans abri. Nous demandons que des modèles alternatifs de logements abordables (coopératives, maisons partagées, logements avec services intégrés) soient développés en s'assurant que ces projets incluent des services en français.

**Des mesures nécessaires pour prévenir les mauvais traitements envers les personnes âgées:** la maltraitance est une problématique croissante chez les personnes âgées qui nécessite des mesures d'intervention adaptées “en français”, en intégrant la lutte contre l'âgisme et la prévention des mauvais traitements dans les politiques publiques.

**L'adoption, par le gouvernement fédéral, d'une politique nationale sur le vieillissement pour répondre aux défis liés à l'augmentation de la population âgée au Canada.** Une politique nationale intersectorielle et inclusive sur le vieillissement comprenant des stratégies qui assurent une approche coordonnée pour desservir les personnes âgées et leurs proches aidant.e.s.

**Des mesures d'employabilité et des programmes d'aide à l'emploi** pour la transition de carrière, la transférabilité des compétences et la recherche d'emploi après 50 ans pour les personnes âgées permettant aux employeurs de recruter et embaucher des personnes âgées et retraitées dans des milieux de travail ou de bénévolat en lien avec leurs compétences (ex. programme “Aîné.e.s Canada au travail” ).

- 30 -

**Au sujet de la FARFO:** Depuis plus de 45 ans, la Fédération des retraités et des aînés francophones de l'Ontario (FARFO) se consacre à aider les personnes francophones de 50 ans et plus, vivant en Ontario. Plaque tournante des personnes âgées francophones de la province, la FARFO représente plus de 230 000 francophones en Ontario et est bien connectée dans divers secteurs.

**Pour plus d'information, veuillez communiquer avec :**

**Michel Tremblay**, directeur général de la FARFO

Téléphone : 613 293 6291 ou courriel : dg@farfo.ca